



# 2月 ぽんぽこだより



令和3年 木更津ぽんぽこ園

暦のうえでは春を迎え、もうしばらくすると冬から開放されそうです。子どもは風の子ですね。寒さに負けず、ほっぺを真っ赤にして走り回って遊んでいます。冬の自然に触れ子ども達の発見や驚き・感動を大切に保育を進めていきたいと思えます。



- 身体測定
- 避難訓練
- 節分



「節分」には季節を分けるという意味があり、立春・立夏・立秋・立冬の前日のことです。昔は立春が1年の始まりだったので、節分といえば立春の前の日を指すようになりました。悪いものや災いにたどえた鬼を、豆をまいて追い払い、1年の無病息災を願います。

寒い日が続きますが、うがいや手洗いをお家でも欠かさず、病気にかからないようにしましょう。しっかりご飯を食べて睡眠を取る事も大切です。

## <新型コロナウイルスが拡大しています。>

手洗い・おもちゃ消毒・室内消毒等、感染の予防に努めております。  
 発熱がなくても咳・鼻水などの風邪症状がみられる時は、登園を控えて頂くようお願い致します。  
 また、ご家族・職場など身近な方が濃厚接触者になられ、PCR検査を受ける時は保育士までお知らせ下さい。  
 結果が出るまで登園を控えて頂く事もあります。よろしくお願い致します。